

代表のことば

須藤 大貴

今日この日にはたちの集いを迎えられたこと、心よりお祝い申し上げます。この特別な節目に、これまで支えてくださった皆様への感謝の気持ちを持つことはとても素晴らしいことです。私も今日を迎えるにあたり、伝えたいことが二つあります。

まず一つ目は、出合いや友人を大切にしたいという思いです。昨年 11 月に地元のお祭りがあり、中学校以来久しぶりに再会した友人たちがいました。彼らは外見や生活環境が変わっており、最初は誰か分からなかったのですが、少しずつ昔の面影を思い出し、懐かしさが込み上げてきました。再会は私にとって貴重な瞬間でした。働き始めてからは、同級生に会う機会が減り、時間が経つにつれて疎遠になりがちです。だからこそ、この再会をきっかけに、これからも彼らとの関係を大切にしたいと強く感じました。

これからも新しい出合いが数多く訪れると思います。その一つひとつを丁寧に受け止め、感謝の気持ちを持って関係を築いていきたいです。また、今もそばにいてくれる家族や友人たちの存在に改めて感謝し、その大切さを忘れずに生きていきたいと思います。長い付き合いの人たちも、これから出会う人たちも、すべてのつながりを大事に温めていきたいです。

次に、二つ目は仕事や勉強を頑張ることです。私は高校を卒業後、社会に出て働いてきました。その経験は単に自分の専門分野を学ぶだけではなく、実生活に役立つ多くのことを学ぶ機会をもたらしてくれました。仕事を通じて身につけた知識やスキルは、今もすべてを活用できているわけではありませんが、これまでの経験は確実に自分の糧になっています。特に、学生生活では得られなかった視点や価値観を得られたことは、私にとって大きな財産です。

これからも学びを止めることなく、意欲的に新しいことに挑戦し続けたいと思います。自身自身の成長を目指して、目の前にある仕事や勉強に全力で取り組むつもりです。日々変化する社会の中で、自分の価値を高めていけるよう努力し続けていくことが、これからの目標です。

成人としての新しい一步を踏み出し、多くのことを吸収し、たくさんの人と関わりを持ちながら、感謝の気持ちを忘れずに生きていきたいと思います。今後とも、どうか温かく見守っていただければ幸いです。